

# Le palmarès du lycée de la mer et du littoral

*Les bacheliers 2012 ont reçu leur diplôme officiel.*



Quelques-uns des bacheliers de la session 2012, qui poursuivent désormais brillamment des études supérieures.

© G. R.

Vendredi 21 décembre, les anciens élèves de terminale, de BEP et de Bac pro du lycée de la mer et du littoral étaient invités par le proviseur Daniel Chalon, et le conseiller principal d'éducation, Françoise Richard, dans la salle de conférences. Ils allaient recevoir individuellement leur diplôme officiel, et faire profiter leurs successeurs en terminale de leur toute nouvelle expérience de "l'après-bac".

## **Des résultats à la hauteur des espérances**

Daniel Chalon les accueillait et les félicitait : "Vous allez recevoir vos diplômes, et pouvoir expliquer à vos camarades ce que vous vivez actuellement." Le proviseur rappelait que le taux de réussite du lycée au bac en 2012 avait été de 89 % en série S (scientifique), de 95 % en série ES (sciences économiques et sociales) et de 100 % pour le BEP (Brevet d'études professionnelles). Avant de remettre les diplômes, Françoise Richard rappelait aux nouveaux bacheliers qu'aucun duplicata ne pourrait en être obtenu. Ils devaient donc conserver soigneusement l'exemplaire qui allait leur être remis, et en faire des copies lorsque le besoin s'en présenterait. Après les avoir félicités à son tour, elle leur demandait de ne pas hésiter à revenir au

lycée pour rencontrer leurs anciens professeurs et alimenter le site des anciens élèves. Elle remettait ensuite une centaine de diplômes aux élèves présents ou à leurs parents, puisque certains d'entre eux se trouvaient désormais dispersés à travers la région Poitou-Charentes.

## **Du lycée à la fac de médecine**

Sept d'entre eux suivent une première année d'études de médecine à Poitiers, d'autres fréquentent la faculté de droit de La Rochelle, l'Institut supérieur européen de gestion (ISEG) de Bordeaux ou l'ESG "Sup de co" de La Rochelle. Parmi ces exemples, il faut également citer l'école des Sciences et techniques des activités physiques et sportives (STAPS) d'Angoulême ou la faculté de sciences économiques de Poitiers. D'autres visent l'obtention d'un Brevet de technicien supérieur (BTS) d'analyse et biologie médicale à Limoges, ou en Gestion et maîtrise de l'eau (GEMEAU) à Saintes. L'une des bachelières est actuellement aide-soignante pour préparer le concours d'infirmière.

Le lycée de la mer et du littoral prouve ainsi qu'il peut être un exemple pour la formation aux métiers de la mer, mais qu'il tient aussi sa place dans la filière scientifique. G. R.